
ご意見・ご提案　等 町長　回答 副町長　・　教育長　　回答

1

①町内会の集金方法について、自分の地域では自治会費に赤い羽根の募金が

含まれている。強制的な集金に関して違憲判決も出ているが、町は実情を把握し

ているか。また、神社の寄付金も使途不明であり、集金している方自身も理解して

いない状況である。周囲の方も払っているのになぜ払ってもらえないのかと言われる。

町として、広報などに注意書き等、周知してもらえないか。

①集金する方のお願い方法なども含め、課題が多いと考えております。ご迷惑をお

かけしたことに関しては、申し訳ないと思っています。この件について、重く受け止め、

どこに問題があったのか確認いたします。

追記：ご心配をおかけしたことに対し申し訳なく思います。募金については任意であ

りますので、これについて担当課を含め周知できる方法など検討してまいります。

【副町長】

①率直につらい思いを言っていただき感謝いたします。地域コミュニティなども含め、

町として何ができるか議論していきます。

2
①半年前にスケートパークの設置について、町長と話をしたが、現在、そのことについ

て進んでいるのか。

①施設の利用が見込めるかどうか、考えなければなりません。スポーツ施設に関する

経費も様々であり、その財源は税金であります。各種施設の整備等については、優

先順位を付けて予算に繋げていきたいと考えています。

3

①子育て支援日本一を目指している町だが、環境がそろっていないと感じる。スケー

トボードをやりたいけれどやる場所がない。町に聞いてもやれる場所なしと回答され

る。どうしたら町長にわかってもらえるか考え、あおぞらパークや駅の清掃活動をしてい

る。クラウドファンディングもやりたいと思っており、町にも応援してほしいと考えている。

隣町でイベントも行った。群馬県内の自治体では首長自らスポーツの街にしたいと

考え、短期間でスポーツ施設を完成させた。現在の利用者だけでなく、やってみたい

と思ってもらえるようにすべきではないか。町長の言う優先順位づけをしっかりやってほ

しい。

①人口3万人の町に対して、どれくらいの利用者が見込めるのか考えなければいけ

ないと思います。現在は個人の要望であるため、団体や組織などを作って進めて頂

いてはどうでしょうか。町民の皆様から寄せられる要望を受け止め、現在、様々な子

育て支援策を実施しており、優先順位を付けて予算に繋げていきたいと考えていま

す。

 

4 ①神保原駅北口のまちづくりの反響について、聞かせてほしい。

①駅北口は明治以来、一度も開発の手が入らなかった場所であります。駅前通り

いは歩道もなく、また、直角のクランクもあり危険な場所でもあると理解しておりま

す。県の力もお借りして、協議会等でコンパクトシティやウォーカブルなまちづくりなど

様々な議論を行いました。駅北口を歩くイベントでは、多くの出店等もあり盛り上が

りました。本庄市下野堂から駅北口東側へのアクセス道路につきましても県に町職

員を派遣し、一体で進めています。駅舎も古く、駅橋上化については、JR東日本と

協議をしておりますので、内容が具体化しましたら皆様にお話ししたいと考えておりま

す。
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5

①現在、こむぎっち号が町中を走っている。我々もいずれ運転免許証を返納しなけ

ればならないと思っている。現状のバスルートについて、見直し・検討を行っているか。

地域の集まりがあったときに、皆に意見を聞いておき、町にも伝える。

①皆様から様々なご意見をいただいています。運行ルートについては、現在、見直

し・検討を行っております。方向性が固まりましたら、改めて皆さまにお伝えさせていた

だきます。

6

①登下校について、七本木小学校西側の道路が通学路となっているが、ダンプカー

の通行量が多い。泥や水たまりもある。新幹線の側道も同様であるが、町は把握し

ているか。

①大至急、対応するよう私からも担当課に伝えておきます。

【教育長】

①子どもたちの登下校につきましては、日頃より地域学校応援団等、見守りをいた

だき、ありがとうございます。安全点検は実施しており、申し出等があればすぐに対応

しておりますが、本件については、教育委員会まで話がきていない状況です。区長か

ら教えていただいても構いませんので、情報提供いただければ幸いです。

7

①子育て支援日本一を掲げているが、支援策について、具体的な提案が見えてこ

ない。魅力ある町として、アピールが足りないと感じる。子どもたちの支援をメインに具

体的な話しが聞きたい。

①町外に出ずとも高校まで進学できるよう、教育機関の誘致を進めており、大学と

の連携も視野に入れております。また、上里町は生産年齢人口の割合が高く、地

元で就職できる環境を作り出せれば、総合的に町の評価も高くなり、優良企業の

進出も見込めます。学力向上やスポーツの活性化、保育園の開園など、子育て環

境を整備してまいりました。引き続き、子育て支援策の充実について、推進してまい

ります。

【副町長】

①町の子育て支援策をわかりやすく知っていただくため、子育てロードマップなどを作

りました。引き続き、皆様に町の取り組みを知っていただけるよう、PRにつきましても

強化していきます。

8

①区長の職について、新任研修などが必要ではないか。マニュアルなどを作り皆で共

有しあえば、良い町になるのではないか。町として区長会に伝えてもらえないか。しか

し、一方で負担が多くなると区長のやり手がいなくなることも危惧する。

①区長の皆様には、日頃よりお力を貸していただき、感謝申し上げます。研修会と

なるかはまだ分かりませんが、区長の皆様と方向性等につきましても共有していきた

いと考えております。今後、検討させていただきます。

【総務課長】

①町がマニュアルを作りすぎても、各地域の実情に合わない場合もあります。区長

会の在り方につきましても議論してまいります。

9
①安心して子どもたちを預けられるよう、朝と夕方の延長保育をしてもらえればと考

える。

①千葉県内の自治体で保育ステーションを実施しております。他自治体の取り組み

なども勉強させていただき、環境整備を進め、子育て支援の充実を図ってまいりま

す。

【副町長】

①延長保育につきまして、今年の春休みに試験的に実施いたしました。アンケート

も実施していますので、そういったことも含め、検討いたします。
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10 ①下水道事業について、どう進めているのか聞きたい。

①汚水処理整備は、JR高崎線の北側の整備を推進しています。今後、南側の駅

南区画整理事業区域の整備についても計画していますが、お住まいの三町まで

は、対応していない状況にあります。下水道の整備は莫大な費用がかかります。ま

た、県内の線状降水帯の発生に伴う大雨により、トイレの水が床上に達するなどの

報告もありました。雨水処理整備については、国の指導を受けながら、整備計画の

検討を進めてまいります。

11
①マイナンバーカードの報道をよく耳にする。自分自身はまだ、カードの申請はしてい

ないが、心配なことがあるか教えてほしい。

①上里町のシステムは、県内他自治体と共同利用しておりますが、今のところ皆様

が心配になるような事故は発生しておりません。町内の医療機関もマイナンバーカー

ドを持参するようお願いしていくと思います。役場窓口については、マイナンバーカード

を持参していただければ「書く」必要がない「書かない窓口」を実施しております。さら

に全国のコンビニエンスストアで住民票や印鑑証明などを取得することが可能となっ

ております。安心してご利用いただけるよう努めてまいります。

12
①長幡放課後児童クラブが、長幡小学校に移設されたが理由を聞かされていな

い。児童館よりも狭くなり環境はよくないと感じる。

①放課後児童クラブの1人あたりの必要スペースは確保できております。放課後、

学校敷地内での保育に関して、安心して預けることができると考えております。クラブ

生には活発なお子さんもおりますが、再度、確認いたします。

※限られた財源の中で、老朽化が進む公共施設の改修や建替えなどを計画的に

実施するため「上里町公共施設再配置・維持保全計画」を令和2年3月に策定し

ました。本計画における基本方針（①施設総量の適正化②長寿命化③民間活

力の導入）に基づき、小学校地内に放課後児童クラブを移設しました。

13

①駅の清掃をしていると、障害のあるお子さんの母親の声を聞く機会がある。もう少

し他の子どもたちと学ぶ機会を作ってほしいとの話しもあったが、町として前面に取り

上げてもらえないか。良い町になると思う。

①障害の有無によって分け隔てなく共生できる社会の実現のため、貴重なご意見と

して、しっかりと受け止め、町政を進めてまいります。

※参加者との意見交換の記録は、実際の内容を基に作成していますが、個人情報を含む内容やわかりにくい表現、事件事故等事実確認ができないものについては、加筆・訂正している部分もございます。あらかじめご了承ください。

※意見交換については、開催日時点での内容となっております。その後の状況変化に応じた修正等はしておりませんのでご了承ください。
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